

*Das einzig Wichtige im Leben
sind die Spuren von Liebe,
die wir hinterlassen, wenn wir gehen.*
Albert Schweitzer

Am vergangenen Dienstag ist unser lieber Ehemann, Vater und Grossvater

Heinrich Schütz

14. Oktober 1947 – 26. Juni 2018

verstorben. Wir behalten ihn als feinen, aufrichtigen, bedachten und liebevollen Menschen in schöner Erinnerung und sind dankbar für all die Jahre, welche er unter uns weilen durfte. Sein Tod hinterlässt eine schmerzhaftige Lücke in unserer Runde.

Anna Schütz
Stephan und Sandra Schütz mit Familie
Marco Schütz und Lisa Caflisch mit Familie
Thomas Schütz und Michelle Lindemann
Verwandte und Freunde

Die Trauerfeier findet am Mittwoch, 4. Juli 2018, um 14 Uhr in der reformierten Kirche in Männedorf statt.

Die Beisetzung der Urne erfolgt im engsten Familienkreis.

In der Gemeinde werden keine Zirkulare versandt.

Anstelle von Blumen gedenke man der Schweizerischen Rettungsflugwacht Rega, Postfach 1414, 8058 Zürich-Flughafen, Postkonto 80-3793-6, IBAN: CH74 0900 0000 8000 3793 6, Trauerfall Heinrich Schütz Männedorf.